



1000 Euro für die Lebenshilfe

Plattling. (lie) Über eine Spende in Höhe von 1000 Euro konnte sich am Freitag die Lebenshilfe freuen. Andreas Gitter (r.), Leiter der Raiffeisenbank, Hauptstelle Plattling, überreichte einen symbolischen Scheck an Franziska Geier (Mitte), Leiterin der Lebenshilfe Plattling,

Deggendorf und Metten, die sich recht herzlich dafür bedankte. Ein Dank kam auch von der ehemaligen Stadträtin Kornelia Klingbeil-Knodel (l.), die als Vorstandsmitglied der Lebenshilfe die Spende vermittelt hatte. Mit dem Betrag wird ein Indoor-Sportgerät für die Bewoh-

ner des Heims an der Wiserstraße gekauft und damit deren Wunsch entsprochen. Eine sehr gute Investition, wie Klingbeil-Knodel sagte, da die Bewohner alle einen sitzenden Beruf hätten und sie sich damit vor allem in der Corona Krise entsprechend bewegen könnten. Foto: Meier